
令和７年度 大野城市立大野中学校
学校運営協議会だより【第１号】

《大野中学校教育目標》
志を持ち，未来を切り拓くことができる

生徒の育成

令和７年５月７日 文責 主幹教諭 結城 和郎
=================================================================================================

◆本年度の委員の皆様よろしくお願いします
=================================================================================================

５月２日（金）９：４５より本年度の第１回学校運営協議会を開催しました。今年度の委員の皆様を紹介
します。学校運営協議会は年４回を予定しております。委員の皆様，どうぞよろしくお願いします。

学識経験者 伊藤 克治 様（福岡教育大学教授） 委員 松田 祐子 様（保護者代表）
会長 平 ヒロ子 様（栄町区 区長） 委員 肝付 奈緒 様（保護者代表）
副会長 内藤 瑞美 様（保護者代表） 委員 久保 佳子 様（民生委員）
委員 牛島 千久司 様（白木原区 副区長） 委員 河上 忠司 様（大野北小学校 校長）
委員 藤野 進 様（瓦田区 副区長） 委員 岡本 貢昭 様（大野小学校 教頭）
委員 上野 修 様（雑餉隈町区 区長） 委員 井上 和博 様（大野城市教育委員会）

======================================================================================

◆学校経営要綱の承認を得ました 「志を持ち，未来を切り拓くことができる生徒の育成」
=================================================================================================

協議のはじめに，校長が本年度の学校経営要綱について説
明を行いました。学校教育目標を「志を持ち，未来を切り拓
くことができる生徒の育成」とし，具体目標として「めざす
生徒像」「めざす教職員像」「めざす学校像」について説明し
ました。そして，大野中学校の教育課題，経営課題をもとに
本年度の重点目標を説明しました。最後に，委員の皆様から
承認を得ました。この承認を受け，本校では，「自ら考え，
行動し，自分の考えを表現できる生徒の育成」を重点目標と
して，１年間の教育活動を進めていきます。

保護者の皆様，地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお
願いします。



=================================================================================================

◆令和７年度 地域貢献活動計画の説明
=================================================================================================

次に，地域連携推進主幹から令和７年度の地域貢献活動
計画の説明を行いました。昨年度に続き，今年度も大野城市
が推進している「まどかぷらっと」に積極的に申請し，地域
貢献活動を推進していくことを説明しました。今年度は，昨
年度を大幅に上回る１０６名の申請数を記録し，大野中学生
の大半が「まどかぷらっと」カードを取得している状況であ
ることを報告しました。

これから開催される地域行事に主体的に取り組むことで，
地域の皆様やご家庭で褒められ「自己有用感」や「達成感」
を味わうことで，自尊感情の醸成を図っていきたいと考えて
います。また，「まどかぷらっと」のポイントは獲得したポ
イントに応じて様々なものに交換できるので，積極的な活用
を促していきます。

協議会では，委員の皆さんと情報交換を行いました。各区
の区長さんや副区長さんから「どの学年の生徒も主体的に授
業に取り組んでいる姿が素晴らしい」「校内の掲示物が生徒
の様子や学校の様子が伝わるもので，教育環境が整っている
ことに感動した」「体育の授業において，１年生が２・３年
生の先輩の機敏な行動を手本にしっかり取り組んでいる姿が
とても良かった」など,たくさんのお褒めの言葉をいただき
ました。地域・家庭・学校が連携・協働し，学校教育目標で
ある「志を持ち，未来を切り拓くことができる生徒の育成」
の実現に取り組んでまいります。

第１回学校運営協議会の最後に，福岡教育大学教授の伊藤克治先生から以下の指導・助言をいただきまし
た。（一部要約）

① すごく良い雰囲気で生徒たちが授業に取り組んでいる。主体的・対話的で深い学びが実現できている。

② 重点目標である「自ら考え，行動し，自分の考えを表現することができる生徒」の姿を随所に見取ることができた。

③ 協働的な学びを実現できている土台として，心理的安全性が高い集団づくりができている。

④ ICTの利活用によって，個別最適な学びを実現することができている。

=================================================================================================

◆協議会の前に，委員の皆様に授業を参観していただきました
=================================================================================================

【 各教室における授業参観の様子 】 【 特別支援学級の授業参観の様子 】

※次回は７月３日（木）９：４５から多目的室にて行います。


